

Ils nous ont quittés

Albert Charun Kiné du sport

Sa disparition, le 7 décembre dernier (à l'âge de 78 ans), a attristé le monde du sport, auquel Albert Charun a été mêlé tout au long de sa carrière de kiné. N'a-t-il pas exercé durant plus de 30 ans au sein du service médical du CREPS d'Aix, notamment à l'époque où le Dr Jean-Pierre Cervetti en assurait la responsabilité ? Albert a toujours eu cette étiquette sport, au même titre que les confrères qu'il a longtemps côtoyés au CREPS, les Philippe Petit, Bernard Achou et autre Gérard Timoreau. Il fut par ailleurs kiné de fédérations dans des disciplines aussi diversifiées que l'escrime, la moto... et la pétanque.

L'ancien rugbyman qu'il était (il joua à l'ARC aux premières années du club) s'intéressait en fait à tous les sports. Professionnellement, il était très fier de s'être occupé de l'Américain Kevin Schwantz, champion du monde de moto 1993, au guidon d'une Suzuki 500m³.

Albert Charun était un garçon attentif aux autres. Il interpellait volontiers les gens de sa voix grave, quitte à les taquiner un peu, clin d'œil provocateur et sourire chaleureux à l'appui. Un homme attachant.

René Bondil Une vie aixoise

Une figure de la vie locale s'en est allée en la personne de René Bondil, décédé le 27 novembre dernier, à l'âge de 91 ans. Un homme droit, d'une gentillesse et d'une courtoisie sans faille. Quel Aixois n'est pas passé un jour par le garage Bondil, que ce soit en bas de la montée d'Avignon, comme on l'appelait à l'époque, ou sur le bel établissement de l'avenue du Club hippique ? Ce grand garage familial, où travaillaient son fils Patrick (membre de l'Automobile Club d'Aix) et sa fille Magali, a longtemps contribué à la préparation des autos de pilotes de rallye aixois, tels que Gérard Fabre (... son chef d'atelier) et d'autres encore parmi lesquels un certain Francis Taulan. Le parcours de vie du "Père Bondil", comme nous l'appelions familièrement, inspire de l'admiration et un immense respect.

René Vespini Le Biverrois

Nous saluons la mémoire de l'ancien correspondant sportif du Provençal et de La Provence, René Vespini, qui s'est éteint début octobre, à l'âge de 96 ans. Ce pur Biverrois (oncle de notre confrère Jean-Paul Vespini) fut éducateur et président de Biver Sport, son club. Toujours affable et serviable, René Vespini a connu une vie d'une grande richesse.



■ Course d'orientation

Les jeunes Acadiens sont motivés

L'école de course d'orientation de l'AC Aurélien, que Pierre Delenne anime le mercredi... depuis 2003, se porte bien. Elle fonctionne au rythme d'un mercredi sur deux en forêt de Venelles ou sur des cartes voisines. Cette année, 25 apprentis orienteurs de 8 à 16 ans sont inscrits et montrent une réelle envie.

"Les jeunes paraissent très motivés, indique Pierre Delenne. Ils ont pour la plupart déjà participé à une première compétition en septembre ou octobre lorsque c'était possible. J'ai même dû cette année et pour

la première fois refuser quelques demandes d'inscription. On a également pu proposer deux journées de stage à Peynier et Fuveau, pendant les vacances de la Toussaint, juste avant le confinement."

Un peu coupés dans leur élan par les mesures sanitaires, les jeunes n'en sont pas moins décidés à maintenir le cap, encouragés dans par une belle équipe d'éducateurs qui accompagnent Pierre Delenne à l'encadrement, à savoir Mireille Laville, Sylvie Jussian, Olivier Estela et Patrick Poupet.



Les jeunes de l'ACA ont démarré la saison haut-la-main sous la direction de Pierre Delenne.

Belle présence de l'ACA à haut niveau

Avec une demi-douzaine d'athlètes présents dans les différents "groupes France", l'AC Aurélien confirme son statut de club de haut niveau. Avec deux coureurs chaque catégorie, le club aixois et effectivement bien représenté.

"... en espérant, note quand même Pierre Delenne, que la crise du Covid n'empêchera pas la tenue des différents stages programmés cet hiver et la reprise des compétitions internationales du printemps-été 2021."

- Groupe -18 ans : Annabelle Delenne et Olivier Champigny
- Groupe juniors : Héliène Champigny et Mathias Barros-Vallet
- Groupe Seniors : Guilhem Elias et Adrien Delenne.



Pour Adrien Delenne, en Sudeb pour le programme Erasmus, dans la foulée du numéro un français de la CO, Lucas Basset, 2021 devrait être une année charnière au niveau international.